

# La Casa del Obrero Mundial y el presidente Lázaro Cárdenas

*Los sobrevivientes de la Casa del Obrero Mundial en 1937 declararon su adhesión al régimen cardenista. Aquí se presenta el documento que testifica esta adhesión, el cual es significativo en vista de que muestra el giro dado por esa extinta organización anarquista. Este documento se localiza con la siguiente clasificación:*

1. *Unidad Presidentes, fondo Lázaro Cárdenas, 437. 1/941*

1



DE EPIGMENIO H. OCAMPO AL PRESIDENTE DE LA  
REPÚBLICA MEXICANA, GENERAL LÁZARO CÁRDENAS  
(MÉXICO, D.F., SEPTIEMBRE 13 DE 1938)

Al C. general de división-Lázaro Cárdenas  
Presidente de la República Mexicana  
Presente.

Muy estimado señor presidente:

Considerando que es necesaria la cooperación para intensificar la cultura revolucionaria en forma sólida, para alcanzar mayores y dinámicos progresos en el corazón de la gran masa popular de todo el país, principalmente en los sectores de trabajadores y el ejército; un grupo de supervivientes de la minoría socialista, fundadores de la extinta Casa del Obrero Mundial de México D.F., pretendemos constituir una fuerte organización para cooperar en una forma nueva en la intensificación cultural que consolide en grado superior la unificación revolucionaria contra el fechismo y al efecto, tengo el honor de remitir a usted una hoja impresa anexa conteniendo una iniciativa como el primer trabajo en ese sentido, esperando que, llegado el momento de estar debidamente consti-

tuidos, solicitar de usted su ayuda moral para llevar a feliz término su realización.

Mientras tanto, me es grato felicitarlo sinceramente por haberse llevado a cabo la celebración del Congreso Mundial de Trabajadores por iniciativa de usted, y por su decidida actitud con su histórico mensaje ante él pronunciado.

Por el grupo de supervivientes antes citados.

EPIGMENIO H. OCAMPO [Rúbrica]

Extracto: septiembre 13 de 1938.

Señor presidente:

Manifiesta que un grupo de supervivientes de la minoría socialista, fundadores de la extinta Casa del Obrero Mundial de México, D.F., pretenden constituir una fuerte organización para cooperar en una forma nueva en la intensificación cultural que consolide en grado superior la unificación revolucionaria contra el fachismo. Envía una hoja impresa conteniendo una iniciativa como primer trabajo en ese sentido y llegado el momento de estar debidamente constituidos solicitarán su ayuda moral. Felicitan a usted por la celebración del Congreso Mundial de Trabajadores.